



Dezember | December 2023

Jubiläum: 175 Jahre Schweizer Bundesverfassung
175th Anniversary of the Swiss Federal Constitution





Die Feierlichkeiten zum 175-jährigen Bestehen der Schweizerischen Bundesverfassung fanden am 27. November 2023 mit einem Empfang und einer Ausstellung im Bundesgericht in Luzern ihren Abschluss.

- **Informationen zur Ausstellung**
- **Digitales Ausstellungsprojekt**
- **Fotogalerie** (Bilder von Christoph Arnet)

The festivities to mark the 175th anniversary of the Swiss Federal Constitution concluded with a reception and exhibition on November 27, 2023 at the Federal Court in Lucerne.

- **Information about the exhibition**
- **Digital exhibition project**
- **Photo gallery** (pictures by Christoph Arnet)

**Lotteriefonds
KANTON LUZERN
SWISSLOS**



kaufmannrüedi
Attorneys at Law

**UNIVERSITÄT
LUZERN**



IJF INSTITUT
JUSTIZ
FORSCHUNG

Ausstellungspartner | Exhibition partner: Hans Erni Museum

175 Jahre Bundesverfassung

175 years of the Swiss Federal Constitution



KMU-Magazin Nr. 10, Oktober 2023

2023 feiert die moderne Schweiz ihren 175. Geburtstag. Die Bundesverfassung bildet die rechtliche Grundordnung der Schweizerischen Eidgenossenschaft: Sie regelt das Verhältnis zwischen Bund und Kantonen, den Aufbau und die Zuständigkeiten der Bundesbehörden sowie die grundlegenden Rechte und Pflichten der Bürger.

[Mehr erfahren](#)

KMU Magazin No. 10, October 2023

In 2023, modern Switzerland celebrates its 175th birthday. The Federal Constitution forms the basic legal order of the Swiss Confederation: it regulates the relationship between the Confederation and the cantons, the structure and responsibilities of the federal authorities and the fundamental rights and duties of citizens.

[Learn more](#)

Deals & Cases



Kaufmann Rüedi Rechtsanwälte durfte die an der australischen Börse gelistete **Sonic Healthcare Limited** bei der Übernahme der Laborgruppe SYNLAB Suisse SA in allen rechtlichen Belangen und im Bereich des Transaktionsmanagements begleiten.

Kaufmann Rüedi Attorneys at Law advised **Sonic Healthcare Limited**, listed on the Australian Stock Exchange, in all legal and transaction management aspects of the acquisition of the laboratory group SYNLAB Suisse SA.

Die Burkhalter Gruppe

Kaufmann Rüedi Rechtsanwälte betreibt als externe Meldestelle das **Whistleblowing System** der Burkhalter Gruppe.

Kaufmann Rüedi Attorneys at Law established and manages the Burkhalter Group's **Whistleblowing contact point**.

Bauprojekte über CHF 300 Millionen

Kaufmann Rüedi Rechtsanwälte begleitete institutionelle Anleger in der **Akquise, Planung und Realisierung von Wohn-, Gewerbe- und Industrieprojekten** mit einem Investitionsvolumen von mehr als CHF 300 Millionen.

Kaufmann Rüedi Attorneys at Law advised institutional investors in the **acquisition, planning and realization of residential, commercial and industrial projects** with an investment volume of more than CHF 300 million.

Gesetzliche Neuerungen 2024

Legal Changes in 2024



krfacts Ausgabe Dezember 2023

Mit dem Beginn eines neuen Jahres treten zahlreiche neue Gesetze und Verordnungen in Kraft oder werden geändert. Die Navigation durch diese Regelwerke wird zunehmend anspruchsvoller. Deshalb haben wir für Sie die wichtigsten Änderungen für das kommende Jahr zusammengefasst.

[Mehr erfahren](#)

krfacts December Edition 2023

With the start of each new year, numerous new laws and regulations come into force or are amended. Navigating through these regulations becomes increasingly challenging. We have summarized the most important changes for the coming year for you.

[Learn more](#)

Kaufmann Rüedi Rechtsanwälte AG

Alpenquai 28a - 6005 Luzern

Tel +41 41 417 10 70 - Fax +41 41 417 10 77

www.krlaw.ch - krlaw@krlaw.ch

[Datenschutz](#) | [online lesen](#) | [Vom Newsletter abmelden](#)

